

Kick-off fürs Laufen

Laufsport | Die LURS Maissau lud in Ruppersthal zum diesjährigen Kick-off der „Laufinitiative 2020“. Bereits 29 Schulen sind mit dabei.

Von Günter Rapp

Mit der Teilnahme von 29 Volksschulen aus den Bezirken Hollabrunn, Horn, Korneuburg und Tulln ist die „Laufinitiative 2020“ die größte Laufinitiative in NÖ für Kinder von sechs bis zehn Jahren. Mit einer eindrucksvollen Kick-off-Veranstaltung wurde die Initiative des heurigen Jahres am Freitagabend in der Sporthalle Ruppersthal präsentiert.

Initiator Fritz Genger stellte Details zu den acht Laufveranstaltungen sowie zum Finallauf in Ruppersthal vor (siehe Infobox). Landtagsabgeordneter Walter Naderer – selbst Lauftrainer – wies auf die Wichtigkeit von Laufveranstaltungen für Kinder hin. „Bei den jüngsten Laufveranstaltungen hat sich die Anzahl der Teilnehmenden fast vervierfacht.“ Und Naderer präsentierte den versammelten Vertretern der Schulen etwa auch Top-Läufer Christoph Lais-



Auch die Vertreter der Hollabrunner Schulen und Laufveranstalter freuen sich auf zahlreiches Erscheinen der Kids bei den Bewerben. Foto: Rapp

ter vom ULC Horn, der nicht nur rund 150 Kilometer pro Woche läuft, sondern dank seiner zahlreichen Erfolge ein Vorbild für die laufbegeisterte Jugend ist. Markus Gschwentner vom LURS Maissau stellte die beiden Trainer Roland Bogner und Martin Wittmann vor. Sie werden die Volksschüler während der nun gestarteten Lauf-

vorbereitungen betreuen. Von Gerhard Angerer vom Landeschulrat für NÖ wird die Initiative für Volksschüler besonders unterstützt und als schulspezifische Veranstaltung im Schulsportkalender geführt. Bei der „Laufinitiative 2020“ stehen nicht nur die einzelnen Kids im Mittelpunkt, es werden auch die aktivsten Volksschulen geehrt.

Laufinitiative 2020

○ **Teilnehmende Volksschulen:** Hohenwarth, Hollabrunn I, Hollabrunn II, Maissau, Ravelsbach, Retz, Sitzendorf/Schmida, Ziersdorf, Burgschleinitz-Kühnring, Eggenburg, Horn, Röhrenbach, Röschitz, Sigmundsherberg, Straning-Grafenberg, Ábsdorf, Großweikersdorf, Judenau, Tulln I, Tulln II, Kirchberg/Wagram, Königbrunn, Langenrohr, Michelhausen, Zwentendorf, Niederrussbach, Sierndorf.

○ Termine:

3. Ziersdorfer Osterlauf (17. April), 13. Maissauer Stadtlaf (29. April), 10. 1.-Mai-Lauf Sierndorf (1. Mai), 15. Leitzersdorfer Crosslauf (6. Mai), 5. Ábsdorfer Weinergartenlauf (21. Mai), 2. Langenschönbichler Hoflauf (25. Mai), 37. Horner Stadtlaf (27. Mai), 10. Weinberglauf Retzer Land (18. Juni), 17. Int. Ruppersthaler Weintraubenlauf als Finallauf (25. Juni).

○ **Prämiert** werden nicht nur die Top-Läufer (U8-U12), sondern auch die aktivsten Schulen.

○ **Weitere Infos:** www.li2020.at

NÖN-SPORT VOR 20 JAHREN



Hager verstärkt Göllersdorf

VOR 20 JAHREN | Große Aufbruchsstimmung gab es 1997 beim SV Göllersdorf. Mit ein Grund dafür war die Verpflichtung von Markus Hager. Ursprünglich kam Hager aus Haugsdorf, spielte aber drei Jahre in Hollabrunn. Bei den Göllersdorfern sollte er im Mittelfeld für neue Impulse sorgen.

Sektionsleiter Erich Kantner versprach damals für die Rückrunde: „Wir geben uns noch nicht geschlagen. Wir liegen nur fünf Punkte hinter dem Herbstmeister Sierndorf.“

Interessant ist der Werdegang von Markus Hager, der im Bezirk kein Unbekannter ist. Neben seinem Job als Autohausbesitzer war er einige Jahre Sektionsleiter beim FK Blau-Weiß Hollabrunn.